
本協会の理事会が開催された 
去る 11 月７日（土）13 時から札幌市内のホテルにて、本協会の新体

制後の２回目の理事会が開催され役員及び理事総勢 25 名が参集し、様々

な課題について協議が行われた。 

会議冒頭、藤島会長からは新理事より活発な意見を期待するとの挨拶

があった。また、松本北海道スキー連盟教育本部長（本協会特別理事）か

らは全日本スキー連盟の人事による新体制や北海道スキー連盟の財政状

況等についての報告があった。 

協議内容ついては、現在までの取り組み経過報告及び次期集い「2016

札幌大会」についての説明や会費値上げ等についての話し合いがなされ

た。特に、会費値上げについては、今後、全日本の会費値上げが計画され

ており、さらには、道連の各種参加費の値上げもあることから現段階で

は値上げについては行わないことで確認された。 

また、今シーズンの「ベテラン研修会」は定員 40 名の参加を目指すこ

とが確認された。（皆様の参加よろしくお願いいたします！！） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新理事への委嘱状交付 

パワフル営業で益々頼もしい理事長！！

松本 SAH 教育本部長から 


